

Continental Automotive devient Aumovio : 1 700 employés en France !

- **Le Groupe Continental a officialisé l'indépendance de sa division Automotive, qui devient officiellement *Aumovio*. Cette entreprise, dont le nouveau siège se situe à Francfort, compte 90 000 collaborateurs à travers le monde.**
- ***Aumovio France* accueille 1 700 collaborateurs : à Toulouse et à Rambouillet. Sa mission : créer et développer le futur de la mobilité grâce aux nouvelles technologies toujours plus présentes dans les véhicules.**

Une mission claire : réinventer la mobilité de demain

Aumovio est pleinement engagé à participer à l'un des changements majeurs de l'histoire du groupe. À travers ce spin-off, *Aumovio* se concentre sur l'intégration de technologies électroniques avancées, qui rendent les voitures plus intelligentes, plus sûres et plus éco-responsables.

Stefan May, actuel dirigeant de l'entité française d'Automotive et futur président d'*Aumovio France*, souligne : *"L'électronique et la connectivité sont au cœur de l'innovation qui façonne l'avenir de la mobilité. Nous disposons de toutes les compétences qui vont contribuer à améliorer davantage la sécurité routière, mais aussi et avant tout la durabilité de la mobilité de demain. Ce spin-off représente un tournant stratégique pour Aumovio, dont les équipes françaises joueront un rôle clé pour écrire les prochains chapitres de notre histoire."*

Des talents au cœur des territoires français

Aumovio France, avec ses 1 700 collaborateurs, est implantée au cœur de deux régions :

- **Rambouillet** : un site R&D dédié à la télématique, multimédia et connectivité des véhicules ainsi qu'au marché de la rechange qui rassemble près de 300 collaborateurs ;
- **Toulouse** : un centre d'ingénierie aux compétences multiples, mais aussi site de production, regroupant 1 400 salariés.

Ces implantations illustrent l'ancrage fort de *Aumovio* en France, où le groupe est présent depuis plus de 70 ans et reste un partenaire stratégique pour les grands constructeurs automobiles français et internationaux.

Une entreprise résolument technologique

Les ingénieurs d'*Aumovio France* conçoivent des systèmes électroniques et des logiciels qui permettent d'actionner des fonctions essentielles dans les véhicules d'aujourd'hui :

- Systèmes d'accès au véhicule et démarrage, antennes intelligentes assurant la cybersécurité ;
- Systèmes d'information pneumatiques, vérification de la pression des pneus ;
- Solutions électroniques de gestion de l'habitacle des véhicules, les interfaces homme-machine, les systèmes d'aide à la conduite, la mise à jour et la sécurité des calculateurs ;
- Systèmes d'infodivertissement, tableaux de bord numériques, et bien plus encore.

Ces technologies sont invisibles au quotidien, mais sans elles, les véhicules que nous utilisons au quotidien ne seraient tout simplement pas fonctionnels.

Des projets innovants pour l'avenir de la mobilité

Aumovio place l'innovation au cœur de son développement. Un exemple marquant : le projet de reconnaissance biométrique pour l'ouverture des véhicules, présenté au CES 2025 à Las Vegas. Cette technologie permet d'ouvrir le véhicule via la reconnaissance des empreintes digitales ou du visage, offrant ainsi sécurité et confort.

Autre projet phare : le système *Child Presence Detection*, conçu pour prévenir la présence d'un enfant dans le véhicule. Cette innovation aide à sauver des vies en alertant le conducteur avant qu'il ne quitte le véhicule.

Grâce à ses solutions de connectivité, sécurité et confort, *Aumovio* façonne un avenir où les véhicules seront plus intelligents, sûrs et respectueux de l'environnement.

À propos de Continental

Continental contribue à façonner la mobilité de demain, plus durable et connectée, en développant des produits et services innovants, à la pointe de la technologie. Acteur majeur fondé en 1871, *Continental* développe et commercialise des solutions performantes, fiables et accessibles pour les véhicules de tourisme, industrie et transport. En 2023, *Continental* a atteint un chiffre d'affaires prévisionnel de 41,4 milliards d'euros et emploie actuellement près de 200 000 personnes dans 56 pays à travers le monde.

Espace presse : www.continental.com/fr-fr/presse/

Image d'illustration

La société automobile indépendante sera nommée *Aumovio*.

